

Le film Esteban remporte le Prix du public au festival du cinéma latino de Chicago



La Havane, 13 mai, (RHC).- Le film Esteban, du réalisateur cubain, Jonas Cosculluela, vient de remporter un nouveau Prix, celui du public du festival du cinéma latino de Chicago, aux États-Unis.

Ce Prix vient s'ajouter à une longue liste qui a commencé au festival de Huelva, en Espagne par la Caravelle d'Argent, le Prix spécial du Jury et le Prix du public. Toujours au festival de Huelva, la bande sonore faite avec la musique du grand pianiste cubain Chucho Valdés a remporté un Prix parallèle

A Cuba, le film Esteban a remporté le Prix Caracol que décerne l'UNEAC, l'Union nationale des Écrivains et Artistes de Cuba.

Il y a quelques jours seulement, Esteban a remporté le Prix Cheval de Bronze du festival junior de Stockholm, en Suède.

Et puis, ce film a été présélectionné pour les Prix Platino du cinéma ibéroaméricain dans 6 catégories.

Esteban raconte l'histoire d'un enfant de dix ans qui découvre par hasard son talent pour la musique et tombe amoureux du piano, cela dans un milieu difficile. Un film qui raconte comment ce qui semble possible se fait réalité.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/129695-le-film-esteban-remporte-le-prix-du-public-au-festival-du-cinema-latino-de-chicago>



Radio Habana Cuba